



Opération Gardiens de la Forêt

publié le 04/10/2024 - mis à jour le 07/10/2024

Bravo à nos élèves de troisième et de cinquième qui ont récolté trois cents euros avec leur vente de gâteau pour les « Gardiens de la Forêt » d'Amazonie. Merci aux parents d'élèves pour leur soutien généreux envers ce projet que vous pouvez retrouver au lien ci-dessous. Merci aussi à Intermarché Confolens pour les dons de gâteaux. D'autres actions seront mises en place au cours de l'année. À bientôt dans cette belle aventure !

<https://padlet.com/dgavinet/les-gar...> ↗

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.